

100	UTBM service communication	L'Est Républicain	30 avril 2015
		Couronne belfortaine	bénévolat - nettoyage - Sevenans

## Stop aux couches-culottes !



■ Quelques bénévoles ont reçu le soutien d'étudiants de l'UTBM voisine.

« Stop aux couches-culottes ! » C'est par ce cri d'agacement que les bénévoles ont résumé leur sentiment après cette matinée passée à nettoyer le village : « Pour la deuxième année consécutive, on a trouvé des sacs de couches-culottes adultes au rond-point le long de la route qui mène au stratégique ! », s'énerve Pierre Nalin. « Les gens n'ont donc pas de poubelles chez eux, pour jeter ça en pleine nature ? ». « C'est vraiment un comportement déplorable ! », se désolent les

autres bénévoles.

Comme tous les ans, la commission fleurissement de Sevenans organisait au début du printemps le nettoyage de la commune. Une douzaine de bénévoles, dont trois enfants, Quentin, Dorian et Hélline, s'était donnée rendez-vous dans la cour de l'école samedi matin : « C'est toujours à peu près les mêmes personnes qui participent », dit Mireille Lucchina, présidente de la commission.

Équipés de sacs poubelles,

de gants et de gilets offerts par la Cab, ils ont été dispatchés en quatre groupes et ont arpenté chaque rue du village afin de dénicher bouteilles, papiers et autres débris qui dénaturent le paysage : « Nous avons ramassé une benne pleine de déchets ! », indique Ernest Ruchti, adjoint à la mairie. « Nous avons trouvé beaucoup de bouteilles de whisky et de bières... »

Le travail terminé, tous ces amoureux de la nature se sont retrouvés dans la cour de l'école pour partager un verre.